

Bundeswettbewerb der Schulen – JUGEND TRAINIERT FÜR OLYMPIA

Bei der Stadtmeisterschaft im Schwimmen traten kurz vor Weihnachten 18 Schülerinnen und Schüler der 5ten bis 7ten Klasse gegen die anderen Gymnasien und Realschulen der Stadt Schweinfurt an. Es wurde sowohl eine Mädchen- als auch eine Jungenmannschaft ins Schwimmbecken geschickt, um unsere Schule zu vertreten. Nach fünf unterschiedlichen Disziplinen standen schließlich **beide** Mannschaften als Sieger dieses Wettbewerbs fest. Wenn die geschwommenen Zeiten schnell genug waren, dürfen wir uns auf das Regionalfinale im Frühjahr freuen.

Herzlichen Glückwunsch zu dieser tollen Leistung an alle teilnehmenden Schülerinnen und Schüler!

Stefanie Keller

